

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»*

Marseille



Là où se construit la citoyenneté active

Jeudi 08 novembre 2012 à 19h30
à l'Equitable Café
54 Cours Julien 13006 Marseille

La métropole de toutes les violences,

une rencontre - débat
avec **Fabrice Aubert***

Cet été, Marseille a été l'objet de toutes les attentions. Les règlements de compte se succédant lui ont donné une image de ville violente. Face à cette situation et pour toute réponse, le premier ministre est venu annoncer la création d'une grande métropole intégrant l'ensemble des communautés de communes du département. Face à la « crise marseillaise », qui dure depuis 30 ans, cette réponse institutionnelle est-elle une réponse politique adaptée ?

Mais au fait, qu'est une métropole ? A quoi sert-elle ? Quelle articulation avec la commune ? Le Département ? La Région ? L'Etat ? L'Europe et le monde ?

La Grande Métropole Marseillaise est-elle une réponse adaptée à la « crise marseillaise », ou la poursuite des politiques du tout marché visant la constitution d'un marché unique métropolitain, destiné aux investisseurs mondiaux ? Et si la violence venait de là ?

*Fabrice Aubert est économiste marxiste, il travaille sur le développement économique des villes et des territoires depuis une trentaine d'années. Il est militant syndical, politique et associatif.

Le Repaire de Marseille

Le 2^{ème} jeudi du mois



à l'Equitable Café

54 Cours Julien 13006 Marseille

repairemarseille@facteursdimages.com

www.lerepairedemarseille.org



Le réseau ouvert des Repaires du Sud

- Aix en Provence
- Grasse
- Meythet – Annecy
- Nice
- Tourettes
- Château – Arnoux
- Marseille
- Montauroux
- Nimes
- Salon



*«Là-bas si j'y suis» est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00.